
Les Infos de nos PARTENAIRES 

En juillet 2024, Victoria Reis nous a 
quitté pour un nouveau projet profes-
sionnel, elle est remplacée par Cynthia 
Butour.
cynthia.butour@imprimerie-sti.fr

Cynthia était la collaboratrice de Victoria, 
elle connait parfaitement la gestion des 
dossiers Universitaires.

Et bien évidemment, je reste votre servi-
teur privilégié.

LE 20 JUILLET STI A EU 50 ANS

Montchanin : L’imprimerie STI a 
fêté ses 50 ans, sur son site de la 
zone TGV... avant d’accueillir un 
tournage de film
On n’a pas tous les jours 50 ans... Alors 
l’imprimerie STI, l’imprimerie située à 
l’entrée de CORIOLIS, sur la zone de la 
gare TGV, a fêté cet anniversaire en fa-
mille. Angelo Arcarisi, le boss, a en effet 
rassemblé tous les salariés et leurs fa-
milles, avec quelques bonnes surprises.

C’est ce qui a été mis en-avant dans les 
mots d’accueil de Monsieur Arcarisi.

« Nous sommes réunis pour un moment 
rare, les 50 ans de STI, car il y a fort à 
parier que pour les 100 ans, il risque d’y 
avoir quelques absents.

50 ans, ce n’est pas rien ! En 50 ans STI 
a connu de nombreux évènements : La  
création, Le développement, Le démé- 
nagement,  Les difficultés, La renaissan- 
ce et maintenant son rayonnement »,  
a-t-il tout d’abord déclaré avant de  
refaire l’histoire de l’entreprise, qui a 
été la première entreprise de la zone 
TGV, bien avant son développement.

Retrouver l’ensemble de l’anniversiaire : 
https://urlr.me/Pmh5v

1974 : Pierre Remilly crée « SIC Impri-
més », née du rachat de l’imprimerie 

intégrée de Volkswagen.

Par la suite, la société deviendra STI avec  
l’achat de Tracol Impressions (SIC TRA-
COL IMPRIMERIE) 1979 : Jean-Jacques 
Remilly, fils de Pierre Remilly arrive dans  
la société.

1988 : déménagement de l’imprimerie 
à Montchanin afin de couper le cordon 
avec le papa

2006 : je rentre chez STI en tant que 
commercial

2017 : je reprends STI en totalité

2023 : STI fait partie du groupe ANORFI  
qui pèse plus de 10 millions d’euros et 
qui est composé de 7 entités. STI devient 
un des acteurs majeurs de notre indus-
trie.

2024 : nous sommes ensemble pour fêter 
les 50 ans !

« Ces derniers temps, vous m’avez moins  
vu dans les couloirs, mais pour une raison 
très simple et très importante ; je met-
tais en place les jalons nécessaires à 
notre projet », a poursuivi Angelo Arcarisi. 
Ajoutant : « Et ce projet est de faire du 
groupe ANORFI, qui représente déjà 5 % 
du marché national, un acteur majeur 
au niveau national dans notre indus-

L’équipe de STI et leur famille pour fêter les 50 ans de la société

trie, avec une stratégie simple : accom-
pagner nos clients de A à Z ».

A savoir un service global qui s’appuie 
sur :

- la communication,
- l’impression offset feuille et continu,
- le numérique,
- le stockage et la préparation de com-
mandes, -les expéditions,
- un site web to print,
- la dématérialisation,
- coffre-fort électronique.

« Ma vision des choses est de créer 
l’imprimerie du futur, en intégrant des  
structures complémentaires qui don-
nent de la valeur ajoutée à notre groupe  
(STI, JYB REPRO ALDOM, BEZIN HALLER,  
CDI, LEROYER IMPRESSION, DOCDIRECT,  
1er BUYER) ; chaque structure a un rôle 
important et une compétence au ser-
vice des autres.

C’est en se structurant avec des outils 
innovants et de nouvelles méthodes 
de travail que nous allons la construire, 
tout en améliorant nos conditions de 
travail et notre politique salariale.
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Nous mettrons en place les premières 
actions dès la rentrée de septembre.

Ce que je vous demande est très simple : 
poursuivre votre engagement, conserver 
votre motivation, et ressentir quelque 
chose que j’espère partager avec vous  
« la fierté de ce que nous sommes et de 
ce que nous allons accomplir ».

Aujourd’hui, nous sommes dans l’ère 
du digital et nous pourrions penser que 
nous sommes en concurrence avec ce-
lui-ci. Cependant je suis convaincu de 
2 choses :

-  Faire en sorte que le digital soit un 
allié à notre développement,

-  Et malgré tout ce que l’on dit, la place  
de la femme et de l’homme restera tou- 
jours  essentielle.
Il n’existe aucun projet sans un humain ».
Après voir remercié chacune et chacun 
pour son implication, Monsieur Arcarisi  
a révélé une information importante 
pour l’entreprise : « Il y a quelques mois, 
j’ai été contacté par un régisseur qui 
cherchait un lieu de tournage dans une 
imprimerie...
Aujourd’hui, je suis fier de vous annoncer 
que ce film avec Kad Mérad et Michèle 
Laroque sera tourné, en partie, chez STI ».   
Les dates du tournage ne sont pas encore 
connues... 

En aout 2024, STI a été le décor du 
film de Kad Mérad et Michèle Laroque 
« 100 millions »

Pour une lecture plus détaillée de l’article 
et voir quelques photos du tournage, 
veuillez cliquer sur le lien ci-dessous.

Merci à vous et bonne lecture.
https://lc.cx/Jnpq-6
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